

Igor González dirigirá al Equipo Nacional de béisbol en Barranquilla



La Habana, 27 feb (RHC) La Federación de Béisbol de Puerto Rico (FBPR) anunció en la tarde de hoy a Juan "Igor" González como el piloto de la Selección Nacional para los [Juegos Centroamericanos y del Caribe](#) a celebrarse desde el 19 de julio en Barranquilla, Colombia.

“Juan ‘Igor’ González nunca ha tenido un ‘no’ para la Federación de Béisbol de Puerto Rico. Ha dicho presente como invitado en prácticas de nuestros equipos , dispuesto a compartir sus conocimientos con los jóvenes”, dijo el doctor José Quiles, presidente de la FBPR, al presentar al dos veces Jugador Más Valioso de la Liga Americana como el mentor de la escuadra nacional. “La oportunidad de dirigir el Equipo Nacional se la ha ganado con su esfuerzo y gran labor”.

“El Equipo Nacional contará con un cuerpo técnico de excelencia que combina exjugadores destacados en las Grandes Ligas y exitosas figuras de nuestra Liga de Béisbol Superior Doble A”, añadió.

Para el nuevo dirigente nacional, quien en 17 temporadas en las Mayores promedió .295, con 434 cuadrangulares y 1,404 carreras impulsadas, el representar a la isla en competencias internacionales es una sensación única.

“No es lo mismo ponerse la camisa de Texas que la de Puerto Rico. Esto es una experiencia diferente”, dijo mientras desabrochaba con evidente nerviosismo la camiseta nacional con el número 19 en su parte dorsal.

González, asimismo, anunció que su coach del banco será **Efraín “Cano” García (exjugador y exdirigente del Equipo Nacional)**, **Jaime Muñoz (dirigente de los Leones de Patillas, exdirigente del Equipo Nacional Sub-21 y coach de las pasadas ediciones de la selección adulta)** será el coach

de tercera y en primera estará **José “Cheo” Molina**, exreceptor con 15 temporadas de experiencia en las Mayores. Como instructor de lanzadores estará **José “Papo” Jiménez**, exlanzador con 21 años de experiencia en la Doble A.

El formato del torneo de béisbol de los Juegos Centroamericanos y del Caribe será uno de “todos contra todos” donde los tres mejores récords serán los ganadores de las medallas de oro, plata y bronce. Puerto Rico abrirá su participación el sábado, 21 de julio, cuando se enfrente a las 10:00 a.m. a Venezuela y tendrá en las próximas tres fechas a Cuba (domingo 22, 8:00 p.m.), República Dominicana (lunes 23, 3:00 p.m.) y México (martes 24, 3:00 p.m.).

Luego de descansar el miércoles 25, se medirá el jueves 26 al anfitrión Colombia a las 3:00 p.m. y cierra el round robin contra Nicaragua el sábado 28 a las 10:00 a.m.

Aún no se ha determinado qué jugadores serán invitados a la Preselección, la conformación del equipo en cuanto a lanzadores y jugadores de posición ni la fecha en que comenzarán los entrenamientos ni cuándo se celebrarán las prácticas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/156247-igor-gonzalez-dirigira-al-equipo-nacional-de-beisbol-en-barranquilla>



Radio Habana Cuba